MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, im Dezember 2014

Stiftung Wunderlampe erfüllte dieses Jahr 150 Herzenswünsche

Lichtblicke nicht nur in der dunklen Jahreszeit

Winterthur – Haben Samichlaus und Christkindli einmal im Jahr Hochsaison, so gehört das Erfüllen von Herzenswünschen bei der Stiftung Wunderlampe zur täglichen Aufgabe. 150 Wunschträume von kranken oder behinderten Kindern und Jugendlichen konnte die Wunderlampe in diesem Jahr verwirklichen und so einen Moment allergrösster Freude in den oft schwierigen Alltag dieser Kinder und ihrer Familien zaubern. Damit diese Wünsche wahr werden können, braucht es die Unterstützung vieler. Einen wichtigen Beitrag dazu leisten gerade in der Adventszeit zahlreiche Schülerinnen und Schüler in der ganzen Schweiz.

Wenn das Fest der Liebe naht, überlegen sich viele Menschen, wie sie anderen eine Freude bereiten können. Mit besonders grossem Eifer engagieren sich jeweils Schulen und Kirchgemeinden für die Stiftung Wunderlampe. Sie stellen schöne Geschenke her, ziehen Kerzen oder backen Weihnachstguetzli und Cupcakes, die sie dann an den entsprechenden Märkten zu Gunsten der Stiftung Wunderlampe verkaufen, beispielsweise die Schülerinnen und Schüler des Kastanienhofs in St. Margrethen oder der Ecole Internationale Bilingue in St-Légier. Oder sie tragen ihr Repertoire an Weihnachtsliedern einem grossen Publikum vor wie im Zürcher Schulhaus Fluntern, wo der grosse Chor von 380 Kindern 1'200 Gäste erwartet. In Hergiswil widmen die Schülerinnen und Schüler von der Primarschule bis zur Oberstufe ihren besonderen Brauch, das Sternsingen, bei dem sie Ende Jahr von Haus zu Haus ziehen, der Stiftung Wunderlampe.



In der Adventszeit setzen sich Schülerinnen und Schüler schweizweit für die Stiftung Wunderlampe ein



Sie geben Weihnachtskonzerte, basteln schöne Geschenke oder backen Köstlichkeiten, die sie an Märkten zu Gunsten der Wunderlampe verkaufen.



Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'300 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur. Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.